



CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

6 Pièces

337 m²

Réf. MZISP1866

949 000 €

La Gaude

Maison à vendre (06610)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Rare sur le secteur, cette propriété de caractère bénéficie d'un environnement résidentiel particulièrement paisible, tout en restant à proximité des commerces, des principaux axes et à seulement une vingtaine de minutes de l'aéroport international de Nice. Nichée au cœur d'un véritable écrin de verdure, avec le majestueux Baou de Saint-Jeannet en toile de fond, elle s'étend sur un terrain d'environ 1,2 hectare. La propriété offre un cadre naturel privilégié mêlant jardin arboré, espaces boisés et paddocks pour chevaux, idéal pour les amateurs de nature, de tranquillité et de grands espaces. ...

A rare find in the area, this character property enjoys a particularly peaceful residential setting while remaining close to shops and major transport links, and just twenty minutes from Nice International Airport. Nestled in a lush green setting with the majestic Baou de Saint-Jeannet as a backdrop, the property spans approximately 1.2 hectares. It offers an exceptional natural environment featuring a mature garden, wooded areas, and horse paddocks—ideal for those who love nature, tranquility, and open spaces. The main house, primarily single-level, offers approximately 190 m² of living space. ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE NICE

14 Avenue De Verdun - 06000 NICE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

